

Fallas acusará al Coronel Pacheco

ESTE CORONEL NO TIENE DERECHO A METER SUS NARICHOS Y SUS MANOS EN LA CORRESPONDENCIA PRIVADA

PACHECO, PARA HACER MERITOS CON SUS PATRONOS, SE HA BURLADO HASTA DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

— DECLARACIONES DE CARLOS LUIS FALLAS —

(Ver Texto en Pág. 7ª)

Alianza de Mujeres está constituida por mujeres comprensivas y decididas.

QUE NO SE DEJAN AMENDRENTAR POR LOS TRUCOS DE LA PROPAGANDA PERIODISTICA

DICE DOÑA MARIA ALFARO DE MATA, PRESIDENTA DE A. M. C.

(Ver Texto en Pág. 3ª)



ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

Director: HUMBERTO VARGAS CARBONELL

Apartado 2009 — Vale VEINTICINCO CENTIMOS

AÑO V — San José, C. R., Octubre 26 de 1958 — Nº 312

Mayor proporción de la renta bananera al Estado, pero al mismo tiempo burla a los derechos de los trabajadores

CONSIGNADOS EN EL CODIGO DE TRABAJO.

EL PAIS NO QUIERE MAS CONTRATOS CON LA UNITED

Cámara de Industrias convertida en organismo anacrónico

SE NIEGA A CUMPLIR EL PAPEL PROGRESISTA QUE LE CORRESPONDE HISTORICAMENTE

Es cada vez más sentida la falta de una representación de los sectores industriales de C. Rica, que sea capaz de encabezar con eficacia una lucha por lograr la industrialización del país.

Es cierto que hay una Cámara de Industrias, y que a ella están afiliadas importantes empresas industriales. Pero esa Cámara, si alguna vez jugó su papel, ya lo ha dejado de jugar pues se ha convertido en un organismo que entorpece el desenvolvimiento industrial del país, en vez de promoverlo.

Resulta, por ejemplo, doloroso comprobar que en los últimos años la estructura económica de Costa Rica, agraria en un porcentaje muy elevado, continúe inalterable a pesar de que nuestro pueblo, con su laboriosidad y con los recursos naturales que dispone, ha logrado multiplicar su producto social, es decir, su riqueza nacional.

En una de las internacionalmente famosas columnas de Rippley podría llamar la atención un informe concebido en los siguientes términos:

"AUNQUE UD. NO LO

CREA, en Costa Rica el producto social bruto en el período 1946-1956 creció en más del doble, pues pasó de 938 millones de colones a 2.120 millones. No obstante que la tasa de crecimiento fue superior a la de los Estados Unidos y el resto de América en el mismo período, no se registró el más mínimo desarrollo industrial".

Y aun llamaría más la atención este otro:

(—Pasa a la Pág. 2ª—)

El viernes 17 del corriente celebró el señor Presidente de la República, don Mario Echandi, una importante conferencia de prensa.

En lo fundamental, el señor Echandi informó a los presentes que se había llegado a un arreglo con el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos para que Costa Rica, y otros países en que opera la

United Fruit Co., pudieran cobrar el Impuesto Sobre la Renta a la citada Compañía, sobre un porcentaje mayor de la misma. Es decir, Costa Rica cobra a la United un 30 por ciento de Impuesto sobre la mitad de la renta obtenida por ésta en sus negocios bananeros en el país. Sobre la otra mitad la United paga impuestos (—Pasa a la Pág. 6ª—)

PROSPERIDAD O CRISIS ?

¿CUAL ES LA REALIDAD DE LA SITUACION ECONOMICA NACIONAL?

Bajo el alegre título "Buena Situación Económica del País", consigna el diario "La Nación" una información de primera plana, en su edición del domingo 19 del corriente. Para probar su aserto, se reproducen declaraciones de una

serie de grandes comerciantes de la capital. Todos afirman que sus negocios marchan bien, que las ventas son buenas y que, por tanto, no hay motivo para quejarse.

Al mismo tiempo que esto (Pasa a la Pág. 7ª)

La Panamerican amenaza con el garrote del Tío Sam

LA ASOCIACION DE AVIADORES SE ENFRENTA AL MONOPOLIO YANQUI

La Asociación de Aviadores de la LACSA ha denunciado ante el Ejecutivo y ante la Opinión Pública la política imperialista del trust aéreo Pan American Airways.

En una denuncia pública, los referidos pilotos explicaron que la Pan American ha rebajado

los precios de los pasajes al exterior a un límite que para LACSA es ruinoso, pues no le permite competir, con lo cual la empresa nacional tendrá que abandonar ciertas líneas que le producen importantes ingresos.

(Pasa a la Pág 4ª)

CORDERO CROCERI PROVOCA DISCORDIA EN LA CAMARA LEGISLATIVA

LAS FUERZAS DE LA REACCION BATEN PALMAS AL DIPUTADO LIBERACIONISTA

En las ediciones de "Diario de Costa Rica" y "La Nación" del miércoles 22 de corriente se informa alborozadamente de los incidentes parlamentarios promovidos por una intervención fuera de tono del diputado Cordero Croceri. Tienen razón estos dos voceros calificados de la reacción de batir palmas cuando una torpe y sospechosa intervención

del citado representante ha logrado, por lo menos de momento, provocar la discordia entre las fracciones liberacionista y calderonista de la Asamblea Legislativa. Flaco servicio le hace el señor Cordero Croceri a su Partido y el país con actitudes que tienden a romper la armonía y el espíritu de colaboración que deben reinar entre fuerzas ideológica-

mente afines.

Nosotros podemos hablar con autoridad de este asunto, porque nadie puede decirnos que ni de palabra ni de hecho hayamos tenido jamás ningún género de connivencias con los dictadores del Caribe. En su oportunidad criticamos al Dr. Calderón Guardia, no obstante la amistad que nos

(Pasa a la Pág. 3ª—)